



Programa A.G.U.A.

La Confederación Hidrográfica del Ebro y la Dirección General de Recursos Hídricos de Indonesia suscriben un acuerdo de colaboración

- Así las administraciones hidráulicas dependientes de los gobiernos de España e Indonesia establecen durante un periodo de tres años un intercambio continuo de información y expertos

12, sep. 08- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, José Luis Alonso y el director presidente del organismo Jasa Tirta I, dependiente de la Dirección General de Recursos Hídricos del Ministerio de Obras Públicas de Indonesia, Tjoek Walujo Subijanto, han firmado esta mañana, en la sede del Organismo en Zaragoza, un acuerdo de intenciones para el intercambio de información en materia de aguas.

Con este gesto los organismos de gestión hidráulica dependientes del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino de España y del Ministerio de Obras Públicas del Gobierno de Indonesia, establecen por un periodo de tres años, un marco estable para las relaciones profesionales.

Este convenio tiene como objetivo intensificar la cooperación en el ámbito de desarrollo y gestión de los recursos hídricos, *“tratando temas de gestión de las cuencas fluviales y su organización, gestión de agua subterránea, suministro de agua, incluyendo la ordenación del territorio, al igual que los desarrollos urbanos y regionales”*.

Las formas de cooperación se centrarán en el intercambio de información; investigación y desarrollo tecnológico; intercambio de expertos; organización de reuniones, talleres de trabajo y conferencias y estudio de posibles proyectos pilotos sobre las materias de áreas de cooperación.



En el acto de firma han estado presentes otros representantes del Ministerio de Obras Públicas del Gobierno de Indonesia, entre ellos, el secretario de la Dirección General de Recursos del Agua del Ministerio, Eddy Djayadiredja, acompañados del comisario del pabellón de Indonesia en la Expo Zaragoza 2008.

Otras colaboraciones

La Confederación Hidrográfica también rubricó el pasado 2007 un acta de intención para colaboraciones con el Departamento General de Irrigación de la Provincia de Mendoza y las Asociaciones de Inspección de Cauces del río Mendoza y mantiene una línea de cooperación a través de los hermanamiento de la Unión Europea con la cuenca del río Moulouya, en Marruecos.

Además, desarrolla de forma continua contactos con organismos hidráulicos, administraciones y expertos internacionales para establecer intercambios de información y tecnológicos, que se han incrementado durante la celebración de la Exposición Internacional de Zaragoza 2008.

El Organismo de Cuenca ha sido anfitriona desde el pasado 14 de junio de delegaciones de expertos en agua y desarrollo sostenible procedentes de Marruecos, Guatemala, El Salvador, Brasil, Indonesia y Rusia, entre otros.